

## Pemdes Corawali Gelar Musdes LPJ APBDes Tahun 2022

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALIS.ID](http://BARRU.JURNALIS.ID)

Jan 24, 2023 - 16:19



BARRU- Pemerintah Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, menggelar Musyawarah Desa (Musdes) Laporan pertanggung jawaban realisasi APBDes Tahun 2022, di Kantor Desa Corawali, pada Selasa (24/1/2023).

Kegiatan Musdes laporan pertanggung jawaban APBDesa 2022 dihadiri BPD, Kepala Desa, LMPD Perangkat Desa, Ketua RT dan tokoh masyarakat Desa Corawali.

Pembahasan Musyawarah Desa tersebut meliputi penetapan anggaran dan belanja desa Ta. 2023, laporan pertanggung jawaban APBD desa Ta. 2022.

Muhammad Ilyas Banno selaku Kades yang masa jabatannya habis pada hari ini, mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah ikut membantu proses pembangunan desa. Baik, Kepala Dusun atau perangkat, BPD, linmas,

serta masyarakat desa Desa Corawali.

Ia berharap, apa yang menjadi kekurangan selama 6 tahun lamanya menjabat sebagai Kades untuk dimaafkan. Bukan tidak mungkin selama dirinya menjabat terdapat kesalahan.

"Mungkin apa yang saya berikan selama ini belum maksimal dan belum sepadan dari keinginan kita semua, dan Inilah yang saya bisa berikan. Apa yang menjadi kekurangan, kelemahan saya minta maaf. Dan yang menjadi harapan saya, semoga kedepan mendapatkan pemimpin yang lebih baik untuk membangun desa yang lebih maju," ujar Muhammad Ilyas Banno alam sambutannya.

Disamping itu, sepeninggal jabatannya dirinya meminta agar tatanan pemerintahan tetap dijalankan dengan baik, dan kepada pemerintah desa dan BPD tetap jaga kekompakan untuk menuju desa lebih maju.

"Pesan saya utamakan kepentingan dan pelayanan masyarakat, buang ego masing-masing", ucapnya.

Sementara itu, Rahmat Setiawan selaku tokoh pemuda Corawali mengucapkan terima kasih atas apa yang diberikan selama ini oleh Ilyas Banno selama menjabat sebagai Kades.

"Kami ucapkan terimakasih yang mendalam, kami doakan di luar pemerintah desa tetap sukses selalu dan semoga diberikan kesehatan. Kami pun berharap sumbang saran dalam pembangunan desa dapat diberikan", harapnya.

(Ahkam)